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5点 3点 1点 0点 (平均点)

観光 5人 0人 0人 0人 25点 5.0

インバウンドを中心に非常に効果的な取り組みができた印象。ただ、新型コロナウイルスの影響で外国人観光客に特化した取り組みだけではリスク
が高いため、今後はワーケーションや地元住民に利用される観光地づくりにも重点を置いてほしい。
外人の方々に対してのPRはとても素晴らしい結果を残せたと思う。

防災 1人 3人 1人 0人 15点 3.0

全国的に大きな自然災害が多発する中、防災への取り組みを強化してほしいという思いも込めて厳しい評価としたが、様々な事業を展開してくれてい
ると感じた。
市営バスについてはお試し利用券の配布や観光客への周知などさらなるPRを期待する。

若者 1人 4人 0人 0人 17点 3.4

ファミサポ事業などが目標達成でき良かった。新型コロナで検診が中止になる中、妊婦や新米ママが孤立しないよう事業の工夫をお願いする。
出会いの場づくりでは男女とも市内同士で見つけるのは難しいのかなと感じた。「やまなし出会いサポートセンター」と連携していると良い。各地域に
紹介人、出会い請負人（30代～40代）を創設してみてはどうか。
図書館はいい取り組みが多いと思うが、参加人数が少ないようで残念。市内の保育園や小学校に直接告知してはどうか。
市営バスについて、もう少し本数を増やしてほしいことと停車場所を増やしてほしいというお母さんたちの声を聴くので実現して欲しい。高齢者の免許
返納に関しては目標値を大幅にクリアしており、良い事業だと思う。

その他 1人 4人 0人 0人 17点 3.4

市民講座は目標が達成できたが、これからは様々な年代の人が参加できるよう工夫を期待する。（講座の開講時間を夜や土日、託児付きにすると
か）
ボランティアの活動は、あまり周知ができていなかったように感じる。必要な事業だと思うので、引き続き取り組みをお願いする。

農業 1人 2人 2人 0人 13点 2.6

就農支援システム事業があることで農家の経営のノウハウが学べいい取り組みだと思った。
市内には若手農家の方のネットワークがあり、メンバーのみなさん農家への志が高いと感じている。（てんとう虫の会や東仲倶楽部など）こういった方
たちと新規就農者とを結びつける取り組みをしてはどうか。
ふるさと納税の申請が集中する12月に夏場の果実を事前出品して農家のイメージ＆利益アップにつなげてほしい。
今年度はコロナで講座や活動自体が制限されてしまったと思うので、次年度は例年通りに活動ができることを願っている。

商工業 1人 4人 0人 0人 17点 3.4

達成事業と未達成事業の差が大きいと感じた。
移住ではコロナ禍を意識し、新しいアプローチを期待する。（例えばテレワーク移住など）
当法人（NPO法人ゆうゆうゆう）でも以前移住計画のイベントをしたが、当時はかなり盛況であった。都内の子育て支援センターや子育て施設とコラボ
すると利用者の母親たちの食いつきが良かった。ママ雑誌への掲載もしたので、広範囲に告知することが出来たので参考にして頂けたらと思う。
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分野 所見

資料2【総合戦略委員による総合評価】

合計
点

まち

ひと

①総合戦略委員（5人）へ分野ごとの評価を依頼

A…よく評価できる（維持）

B…概ね評価できる（諸所の改善）

C…あまり評価できない（要改善）

D…評価できない（抜本的な改善）

②A…5点、B…3点、C…1点、D…0点として、

平均点を算出し評価とする。


